

Prix par nuit 2026

Price per night 2026

27/04 > 17/05

18/05 > 07/06

08/06 > 19/07

20/07 > 16/08

31/08 > 15/09

24/08 > 30/08

17/08 > 23/08

	Emplacement	Pitch		
Emplacement Pitch	2,40 €	2,80 €	3,20 €	3,70 €
Adulte Adult	5,50 €	6,30 €	7,20 €	8,30 €
Enfant (-12 ans) Child (-12 yo)	3,60 €	4,10 €	4,70 €	5,40 €
Bébé (-2 ans) Baby (-2 years)	0,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €
Animal Animal	1,80 €	2,10 €	2,40 €	2,80 €
Véhicule Vehicle	2,20 €	2,50 €	2,90 €	3,30 €
Électricité Electricity	2,20 €	2,50 €	2,90 €	3,30 €
Frigo Fridge	3,90 €	4,50 €	5,20 €	6,00 €
Table et 4 chaises Table and 4 chairs	2,20 €	2,50 €	2,90 €	3,30 €

Pour les emplacements Groupe (minimum 8 personnes) les prix de l'emplacement et des véhicules sont offerts et une caution de 300€ sera demandé pour couvrir toute toutes nuisances ou dégradation.

For Group pitches (minimum 8 people) the prices of the pitch and vehicles are offered and a deposit of €300 will be requested to cover any nuisance or deterioration.

	Bengali	Bengali		
4 personnes 4 people	48,00 €	55,00 €	63,00 €	72,00 €
5 personnes 5 people	53,00 €	61,00 €	70,00 €	81,00 €

Les réservations Bengali doivent être effectuées à l'avance pour une durée minimale de deux jours. En période jaune et rouge, les séjours sont uniquement du samedi au samedi. Une caution de 100 € sera demandée pour couvrir d'éventuels casses ou les frais de ménage si celui-ci n'a pas été effectué correctement.

Bengali reservations must be made in advance for a minimum of two days. In yellow and red periods, stays are only from Saturday to Saturday. A deposit of €100 will be requested to cover any breakage or cleaning costs if it has not been carried out correctly.

Taxes (non incluses) : **0,66 €/nuit/adulte** (taxe de séjour) et **0,25 €/nuit/personne** (taxe d'ordures ménagères)
Taxes (not included): **€0.66/night/adult** (tourist tax) and **€0.25/night/person** (household waste tax)